



## 5 Tempat Wisata Imperdible di Tucson, Arizona dengan Sang Penyanyi Linda Ronstadt!

### Description

5 Tempat Favorit Linda Ronstadt di Tucson, Arizona

Linda Ronstadt, yang merupakan anggota Rock & Roll Hall of Fame, pemenang Grammy Lifetime Achievement Award, dan punya biopic yang akan dibintangi Selena Gomez, menyebut bahwa teater Temple of Music and Art di Tucson, Arizona sebagai tempat favoritnya.

Kota kelahiran dan tempat tumbuhnya, sepertinya akan selalu menjadi rumah bagi Ronstadt. Setelah pulang ke Tucson setiap enam bulan, ia masih menikmati kelezatan lokal seperti bubbling-hot cheese crisps di El Minuto Cafe dan ice-chilled shrimp cocktail di Hotel Congress.

Berikut adalah lima tempat favorit Linda Ronstadt di Tucson:

#### 1. Barrio Bread

Digolongkan sebagai produsen roti terbaik, donat yang terkenal disukai Linda Ronstadt adalah Apollo menurut majalah Insider tahun 2022.

2. Arizona Inn menjadikan hotel ini tempat peristirahatan dan harta peninggalan Arizona.

3. Tohono Chul Pernah dianugerahi National Wildlife Federation, akhirnya mencapai Garden for Wildlife lagi di tahun 80-an, 1990-an, serta 2000-an.

4. Desert Museum

5. Missi San Xavier del Bac

Keadaan tentang dan beraneka ragamnya, menciptakan taman bermain binatang banjir, bocah-bocah kurus, galeri, serta museum sejarah alam, walaupun tetaplah merasa cerah. “Anda tidak sedang menatap geometri yang mulus yang ditiadakan di gurun itu,” ungkapnya mengenai habitat hewan.

Mengenai Missi San Xavier del Bac, Rogueval Song menuliskan, “Kunyahan kedua menundukkan kepalanya ke bawah atas prinsip bahwa seseorang selayaknya membayar respek pada mereka yang lebih rendah pangkatnya.”

## Ringkasan

Linda Ronstadt adalah seorang musisi ternama yang memiliki teater favorit di Tucson, Arizona. Meskipun ia menerima banyak penghargaan dan pengakuan di dunia musik, teater kecil di Arizona masih menjadi favoritnya. Tempat ini memiliki panggung utama yang memiliki ukuran “good little opera house”. Di usia 77 tahun, ia kembali ke rumahnya di Bay Area. Meskipun banyak yang berubah, ia menemukan kenikmatan lokal yang masih tetap sama seperti sebelumnya. Salah satu tempat favoritnya di Tucson adalah Barrio Bread yang merupakan perusahaan roti artisanal. Tempat lain yang ia kunjungi adalah Arizona-Sonora Desert Museum dan San Xavier del Bac Mission, sebuah situs bersejarah di atas tanah Tohono O’odham. Apakah kamu juga memiliki tempat favorit di kota asalmu yang tidak pernah berubah? Bagikan pengalamanmu di komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark